II. Autoridades y Personal

NOMBRAMIENTOS, SITUACIONES E INCIDENCIAS

PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

ORDEN de 4 de diciembre de 1965 por la que se dispone el cese de don Rogelio Gomez Guillamon en el cargo de Fiscal de los Tribunales y Juzgados del Servicio de Justicia de la Guinea Ecuatorial.

Accediendo a lo solicitado por el Abogado Fiscal Ilmo, Sr.:

Ilmo. Sr.: Accediendo a lo solicitado por el Adogado Fiscadon Rogello Gómez Guillamón,
Esta Presidencia del Gobierno, de conformidad con la propuesta de V. I., y en uso de las facultades conferidas por las disposiciones legales vigentes, ha tenido a bien disponer su cese en el cargo de Fiscal de los Tribunales y Juzgados del Servicio de Justicia de la Guinea Ecuatorial con efectividad de la fecha en que tome posesión de su nuevo destino. Lo que participo a V. I. para su conocimiento y efectos pro-

cedentes

Dios guarde a V. I. muchos años, Madrid, 4 de diciembre de 1965

CARRERO

Ilmo, Sr. Director general de Plazas y Provincias Africanas.

ORDEN de 6 de diciembre de 1965 por la que se dispone el cese del Capitán de Infanteria de Marina don José María Matres Ruiz en la Guardia Terri-torial de la Guinea Ecuatorial.

Ilmo, Sr.: Accediendo a la petición formulada por el Capitán de Infanteria de Marina don José María Matres Ruiz, Esta Presidencia del Gobierno, de conformidad con la pro-

puesta de V. I., y en uso de las facultades conferidas por las disposiciones legales vigentes, ha tenido a bien disponer su cese en la Guardia Territorial de la Guinea Ecuatorial, con efectividad de la fecha en que tome posesión de su nuevo destino.

Lo que participo a V. I. para su conocimiento y efectos pro-

cedentes

Dios guarde a V. I. muchos años. Madrid, 6 de diciembre de 1965.

CARRERO

Ilmo. Sr. Director general de Plazas y Provincias Africanas.

MINISTERIO DE JUSTICIA

CORRECCION de errores de la Orden de 17 de noviembre de 1965 por la que se nombran Auxilia-res de la Justicia Municipal a los aspirantes que se citan.

Advertido error en el texto remitido para su publicación de la relación aneja a la citada Orden, inserta en el «Boletín Oficial del Estado» número 284, de fecha 27 de noviembre de

1965, se transcribe a continuación la oportuna rectificación: En la página 16096, línea octava, donde dice: «Don Ernesto Esteban Castillo, Juzgado Municipal de Madrid número 25», debe decir: «Don Ernesto Esteban Castillo, Juzgado Municipal de Madrid número 23».

> RESOLUCION de la Dirección General de Justicia por la que se concede el reingreso al servicio activo al Secretario de la Justicia Municipal don Celestino Uriguen Areitio

Con esta fecha se ha acordado autorizar el reingreso al servicio activo a don Celestino Uriguen Areitio, Secretario de la Justicia Municipal excedente de Juzgados de Paz de población

de censo inferior a 5.000 habitantes, debiendo el inte. esado, para obtener destino, tomar parte en los concursos ordinarios de tras-lado de cuarta categoria que se anuncien en lo sucesivo.

Lo que digo a V. S. para su conocimiento y demás efectos. Dios guarde a V. S. muchos años. Madrid. 7 de diciembre de 1965.—El Director general, Vi-

cente González.

Sr. Subdirector general de la Justicia Municipal.

MINISTERIO LA GOBERNACION

RESOLUCION del Patronato Nacional de Asistencia Psiquiátrica por la que se resuelve el concurso de traslado entre Medicos Directores de este Organismo y se les da destino.

Convocado el 23 de octubre de 1965 concurso de traslado entre Médicos Directores del Patronato Nacional de Asistancia Psiquátrica, esta Vicepresidencia, en uso de las atribuciones que le están conferidas, ha tenido a bien resolver el mencio-nado concurso y destinar a los Centros que se indican a los Médicos Directores que a continuación se relacionan:

Adultos y dispensarios

Don Fernando Claramunt López.--Dispensario Antiepiléptico

de Madrid.

Don Joaquin Santo-Domingo Carrasco.—Dispensario Antialcohólico de Madrid.

Don Francisco Javier Morales Belda.-Sanatorio «Conde de Romanones», de Alcohete (Guadalajara).

Infantiles

Don Francisco Javier Mendiguchía Quijada.—Instituto «Fray

Bernardino Alvarez» (Madrid).

Don Manuel Díaz-Mor y Garcia.—Sanatorio de Ciudad Real, destinado provisionalmente como Director adjunto al Instituto «Fray Bernardino Alvarez».

Lo que comunico a V. S. para su conocimiento y efectos. Dios guarde a V. S. muchos años, Madrid, 30 de noviembre de 1965.—El Director general de Sa-nidad, Vicepresidente, Jesús García Orcoyen,

Sr. Secretario general del Patronato Nacional de Asistencia Psiquátrica.

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

ORDEN de 24 de noviembre de 1965 por la que, en virtud del Decreto 2525/1965, se integra en el Cuerpo de Profesores adjuntos numerarios de Ins-titutos Nacionales de Enseñanza Media a los cursillistas de 1936 que se mencionan como titulares de las asignaturas que se citan.

Ilmo. Sr.: Visto el expediente de que se hará mérito; Resultando que a los participantes en los cursillos convoca-dos por Decreto de 15 de junio de 1936 que habían aprobado las dos primeras partes de dicho cursillo y reunían las con-diciones señaladas en los números primero y segundo del De-